

## 外国人雇用

-4-

「当社では十数年間取り組んでまいり、間違いなく良かつたと思います。外国人が數十人と来ることによって、日本人の職が減ったということは全くなく、日本人は何十年といふ長期スパンで教育するのに対し、外国人は3年という限られた期間ですから、当然やることと教えることに差があり、日本人の仕事を奪つといふことはあり得ません」「むしろ異文化が入ることで活性化する面がありますし、中国人もベトナム人も非人技能実習制度を活用して補うことは現実問題として良いと思います」

実習期間5年間へ延長を

「外国人採用の話題が多く  
います」

したが、現在の制度では更に入らん。そうしたなかで、一定の国できません。人手不足が叫ばれるなか、日本語が話せて、ある程度のレベルまで技術を習得した人たるに再度来てもらひ、東京五輪関連施設の整備を含めて活躍してもらえれば貴重な戦力になります。3年から5年への期間延長や再入国については、各団体などでも働きかけているようですが、ぜひ実現してほしいと思います」

「外国人雇用への反対派は、3年間では負担だけが大きいなど、日本人の雇用が減ってしまうことを懸念されているのですが、日本人の雇用が減ることはないと、若い人を採用しようと待遇を改善してもなかなか入ってくねず、入っても継ぎませ

「当社では十数年間取り組んできて、間違いなく良い人だと思います。外国人が數十人と来ることによって、日本人の職が減ったということではなく、日本人は何十年という長期スタンバイ教育するのに対し、外国人は3年といふ限られた期間ですから、当然やることと教えることに差があり、日本人の仕事を奪つてしまつことはあり得ません」

「むしろ異文化が入ることで、活性化する面がありますし、中国人もベトナム人も非常に熱心で、高度成長期の日本人のようにほんとうに勤勉です。そういう意味では彼らに学び、気づかされることも

日本人の雇用が減ることはない

なりましたが、外国への技術移転についても、ペトナムに対する対応では日本の技術を売り込んでいくという外国人技能実習制度本来の趣旨にのっとって取り組んでいます。そのうえで、現在は人の不足感がありますので、実習期間中は当社の仕事をしていただき、現地に戻った後日本式の仕事をしてもらおうと考えています。その意味ではまさに制度の理念にかなった運用をしていると自負しています」

**延長を  
います**  
「外国人採用の問題どうぞ

(おわら)

ヤマコソ社長